

Pourquoi les chiens n'aiment-ils pas les chats ?

Il était une fois, un chien et un chat qui se promenaient, ils étaient meilleurs amis. Ils se racontaient tout, critiquaient tout ce qu'il y avait à critiquer. Ils vivaient toujours ensemble. Ils s'adoraient et ne se disputaient jamais.

Or un jour, le chien raconta un secret très important pour lui qu'il ordonna au chat de ne jamais répéter. Le chat trouvant le secret très intéressant le raconta à tout le voisinage. Le chien qui le prit mal se disputa avec le chat pour la première fois.

Désormais, le chien et le chat ne se parlèrent plus jamais et leurs descendances s'exerçaient les uns les autres.

Et depuis ce jour, les chiens et les chats ne se sont plus jamais aimés.